
Протокол №1 

заседания Совета гимназии от 20.09.2024г. 

Присутствовали:   21 человек 

Повестка: 

1. Результаты государственной итоговой аттестации по образовательным программам  

основного общего образования  и среднего общего образования (заместитель директора 

Вайцель Е.А.); 

2. Правильное питание - залог успешности гимназиста (заместитель директора 

Дубовик А.А.) 

3. Результаты профилактической работы, 2023-2024 учебный год (социальный 

педагог Иванова М.Г.)  

4. Программа развития «Школа Минпросвещения. Качественное образование» (директор 

Суетина Ю.А.) 

5. План работы Совета гимназии на 2024-2025 учебный год (председатель Совета 

гимназии Александров К.Л.). 

По первому вопросу выступила заместитель директора Вайцель Е.А., она 

рассказала присутствующим о результатах государственной итоговой аттестации по 

образовательным программам  основного общего образования. Екатерина Александровна 

сказала о том, что  к государственной итоговой аттестации допущены все обучающиеся 9-

х классов. По итогам ГИА получили аттестаты за курс основного общего образования 

100% выпускников, в т.ч. аттестат с отличием 2 человека (3,8%): 2 человека из 9а класса 

(Дубовик К., Сивак А.). Прошли государственную итоговую аттестацию в основной 

период в форме ОГЭ 98% выпускников, 2% - в форме ГВЭ. Прошла государственную 

итоговую аттестацию по основной образовательной программе основного общего 

образования экстерна в форме ОГЭ Селютина Полина Даниловна. 

Вайцель Е.А. также рассказала о результатах единого государственного экзамена: 

все обучающиеся были допущены к ГИА, 100% выпускников получили аттестаты за курс 

среднего общего образования, получили аттестаты с отличием и награждены федеральной 

медалью «За особые успехи в учении» I степени 4 человека: Иванова Ирина, Кондрашина 

Юлия, Смирнова Мария, Юдаков Андрей, из них два человека награждены почетным 

знаком губернатора Иркутской области «За высокие достижения в обучении»: Иванова 

Ирина, Юдаков Андрей. По итогам года закончили учебный год на «5» - 2 человека, на 

«4» и «5» 17 человек успеваемость по итогам года 100%, качество знаний 74%. По 

результатам итоговых отметок в аттестатах за курс среднего общего образования качество 

составляет 87%, 20 выпускников получили аттестаты без троек.  

По второму вопросу выступила Дубовик Анна Александровна, она рассказала 

присутствующим о режиме работы столовой, об изменениях, произошедших в текущем 

году. По мнению Дубовик А.А., особое внимание заслуживает витаминизация блюд. 

Также Анна Александровна  рассказала о работе родительского контроля и подчеркнула, 

что в этом учебном году работа родительского контроля продолжится, раз в четверть 

будет проходить контрольная проверка по  соответствию приготовленных блюд.   

По третьему вопросу выступила Иванова М.Г., она рассказала о результатах 

профилактической работы. Мария Григорьевна представила социальный паспорт 

гимназии: в гимназии обучается   (данные на 01.06.2024 год) обучается 524 учащихся, 



многодетных семей – 58, количество детей в многодетных семьях 181. Количество 

неполных семей - 103, количество детей в неполных семьях – 143. Количество детей-

инвалидов  и опекаемых – 2 и 4. Количество малообеспеченных семей – 11, в них детей  - 

19, количество семей, в которых есть безработные родители –  19. На внутришкольном 

учете состоят 2 учащихся, на ОДН – 3, 2 семьи состоят на учете ОДН, 1 семья – в СОП.  

Социальным педагогом  совместно с классными руководителями и педагогами-

психологами  проводится системная и   целенаправленная   работа по профилактике 

социально-негативных явлений. Классные  руководители  изучают  индивидуальные 

особенности детей, их занятость в свободное время в учреждениях дополнительного 

образования, социальное положение и материально-бытовые условия проживания семей, 

по результатам данных обследований составлены социальные паспорта классов.  Иванова 

М.Г. сказала о том, что  и в этом учебном году было продолжено взаимодействие с 

представителями МО МВД России «Усть-Илимский», раз в четверть проходил «Правовой 

десант». Сотрудниками полиции были проведены профилактические беседы по теме 

«Уголовная ответственность и подросток»,  «Административная ответственность», 

«Соблюдение закона Иркутской области № 7-ОЗ». В течение года были проведены 

мероприятия с участием инспектора ОДН: индивидуальные и коллективные 

профилактические беседы с учащимися, а также беседы с родителями об ответственности 

за воспитание и обучение детей, о необходимости контроля над детьми.   

По четвертому вопросу выступила Суетина Ю.А., директор гимназии. Она 

представила программу развития МАОУ «Городская гимназия № 1». Юлия 

Александровна рассказала о том, что в 2021 году Концепция «Школа Министерства 

просвещения Российской Федерации» стала механизмом реализации базового принципа 

системы российского образования, сформулированного Президентом Российской 

Федерации В.В. Путиным. В июне 2024 года в МАОУ «Городская гимназия № 1» 

проведена самодиагностика с помощью Сервиса самодиагностики общеобразовательных 

организаций в целях выявления дефицитов в образовательном учреждении на основе 

принципов управления качеством образования в рамках проекта «Школа 

Минпросвещения России» для определения и фиксации уровня вхождения в проект. По 

результатам диагностики определено исходное состояние образовательной организации 

как средний уровень освоения модели «Школы Минпросвещения России» (151 балл). 30-

летний опыт работы педагогического коллектива гимназии позволил в самодиагностике 

Школы Минпросвещения получить средний уровень по всем 8 магистральным 

направлениям и 16 ключевым условиям. То есть сегодня гимназия обеспечивает 

обязательные минимальные и повышенные требования к условиям образовательной 

деятельности, организации образовательного процесса и качеству его результатов. 

Суетина Ю.А. представила дорожную карту реализации Программы развития, рассказала 

о каждом магистральном направлении, их целях и задачах. 

По пятому вопросу выступил Александров Константин Леонидович, председатель 

Совета гимназии. Константин Леонидович представил план работы Совета гимназии на 

2024-2025 учебный год.  

Решение: 

1. Одобрить работу педагогического коллектива по подготовке обучающихся к 

государственной итоговой аттестации. 



2. Считать вопрос питания обучающихся приоритетным, классным руководителям 

провести разъяснительные беседы с родителями и обучающимися по повышению 

числа организованно питающихся. 

3. Продолжить работу по профилактике социально-негативных явлений совместно с 

инспектором по делам несовершеннолетних через проведение дней инспектора (1 

раз в месяц), выступления на родительских собраниях, общегимназической 

конференции, индивидуальную работу с учащимися и родителями. 

4. Одобрить Программу развития гимназии «Школа Минпросвещения. Качественное 

образование» 

5. Утвердить  план работы Совета гимназии на 2024-2025 учебный год.  

 

 

 

Председатель:                                                      Александров К.Л. 

 

Секретарь:                                                                      Москвина К.О. 


